

Granada Hoy Granada Granada Chaves defiende la "entrega" de Lodeiro en su toma de posesión

Chaves defiende la "entrega" de Lodeiro en su toma de posesión

El presidente de la Junta ofreció la "sincera" colaboración de la Junta a [la UGR](#) y destacó la "absoluta dedicación" del nuevo rector para hacer frente a los retos

EUROPA PRESS / SEVILLA | ACTUALIZADO 11.01.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

El presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, aseguró ayer durante la toma de posesión de Francisco González Lodeiro como rector de la [Universidad de Granada](#), que el nuevo responsable de la institución, que sustituye en el cargo a David Aguilar, trabajará con "entrega" y con "absoluta dedicación" para responder a las expectativas creadas.



La consejera de Educación, el de Innovación y el presidente de la Junta, junto al nuevo rector.

Chaves felicitó al nuevo rector y le ofreció la "sincera" colaboración del Gobierno andaluz, al tiempo que requirió de la Universidad una disposición constructiva en la consecución de objetivos tales como la cualificación de los recursos humanos, la investigación y generación de nuevos conocimientos, la creación y desarrollo de una mentalidad emprendedora en los alumnos, la formación en valores democráticos, la promoción de la cooperación exterior y la convergencia en el Espacio Europeo de Educación Superior.

Asimismo, el líder del Ejecutivo andaluz dijo tener el convencimiento de que el nuevo rector es "sensible" a los requerimientos que le realiza, ya que, según dijo, "la mayoría de ellos se plantean en el programa con el que se presentó al proceso electoral".

De igual modo, Chaves tuvo palabras de agradecimiento para el antecesor de González Lodeiro, el profesor David Aguilar, del que resaltó sus desvelos durante dos mandatos consecutivos y sus esfuerzos realizados en pro de "este esencial servicio público".

El presidente andaluz aseguró que los cambios que se producen en las universidades y, especialmente, la toma de posesión de un nuevo rector son aspectos que inciden no sólo en la vida académica, sino también, dada la influencia de dichas instituciones, en su entorno social y territorial.

"Si además, como es el caso de Granada, se trata de una universidad varias veces centenaria, con gran tradición y una intensa actividad docente e investigadora, nos situamos entonces en un ámbito que afecta a toda la comunidad andaluza y que abarca aspectos tan decisivos como la educación, la cultura, la sociedad y la economía", añadió Chaves.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.

ENCUESTA

¿Está de acuerdo con el dictamen de Medio Ambiente que bloquea el teleférico a Sierra Nevada?

Han contestado 592 personas

- Sí
 No
 No lo sé

[Ver resultados](#)


VENTANA POP

Una visión de la música, por Blas Fernández.



LIGA DE CAMPEONES 07/08
Toda la información de la Champions 2007/08.